



Martes, 21 de junio de 2022

Una nueva senda peatonal conectará A Veiga con Piantón, en el concejo de Vegadeo

- Los fondos del Plan de Sostenibilidad Turística permitirán acondicionar un recorrido de casi 4 kilómetros, que mejorará la movilidad de vecinos y turistas
- La consejera de Cultura, Berta Piñán, visita el albergue y el lavadero de la capital veigueña, cuya rehabilitación cofinanció el Gobierno de Asturias

La Consejería de Cultura, Política Llingüística y Turismo habilitará una nueva senda peatonal de casi cuatro kilómetros entre A Veiga / Vegadeo y Piantón, en Vegadeo, con cargo a los fondos del Plan de Sostenibilidad Turística para la comarca Oscos-Eo. La consejera Berta Piñán ha visitado hoy la capital del concejo junto con su alcalde, César Álvarez, para conocer el futuro recorrido peatonal.

La ejecución de esta senda se enmarca dentro un paquete de actuaciones para mejorar la movilidad sostenible en toda la comarca, cuya financiación global ascenderá a 714.000 euros. Está previsto crear un itinerario entre el barrio de Noveledo y Las Clavelinas, lo que dará respuesta a la reivindicación de conectar A Veiga y Piantón. Con el recorrido previsto se cerrará el anillo incompleto que rodea al río Suarón con una longitud de 3.100 metros. La ruta se completará con otros 750 metros, que se habilitarán a lo largo de la AS-11.

Piñán ha destacado la importancia de esta actuación, “no solo porque añade un nuevo recurso turístico a la zona, sino porque cumple una vieja demanda vecinal. La conexión entre A Veiga y Piantón es una asignatura pendiente y es importante que el desarrollo y la mejora de nuestro sector turístico suponga también una mejora directa para la calidad de vida de los vecinos y vecinas que viven todo el año en el territorio”.

El Plan de Sostenibilidad Turística para la comarca Oscos-Eo, financiado con fondos europeos *Next Generation*, supondrá una inversión global de 3,5 millones en los siete municipios y situará la comarca como un destino turístico sostenible que contribuirá al desarrollo rural equilibrado frente a la pérdida demográfica y mejorará la calidad de vida de la población.



La consejera ha visitado también las instalaciones del albergue municipal y del lavadero, cuya rehabilitación afrontó el consistorio con las ayudas que la consejería destina a respaldar las actuaciones municipales en materia de recuperación y conservación del patrimonio.

Así, el Ayuntamiento de Vegadeo recibió el año pasado fondos de la Dirección General de Cultura y Patrimonio para colaborar en la rehabilitación de los lavaderos de Ferrería (11.250 euros) y Vijande (7.868 euros), la recuperación del albergue de peregrinos (2.759 euros) y la redacción del proyecto de recuperación del quiosco de la música (1.363 euros).